

Le président cubain rentre à La Havane



La Havane, 27 janvier. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, est rentré ce jeudi après-midi à La Havane après avoir participé au Ve Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, dans la station balnéaire de Punta Cana, en République Dominicaine

Le président Raul Castro et la délégation qui l'accompagnait ont été accueillis à l'aéroport international de La Havane par José Ramon Machado Ventura, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres.

Raul Castro a lancé à Punta Cana une mise en garde sur le changement probable des relations entre les États-Unis et la région après l'arrivée de Donald Trump à la Maison Blanche et il a appelé la CELAC à préserver l'unité latino-américaine et caribéenne.

Le Chef de l'État cubain a souligné que pour le succès de cette entreprise il faut l'attachement strict à la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de Paix, signée à La Havane, en 2014.



Radio Habana Cuba